



**Samstag
18. Okt. 2014
17.00 Uhr**

Gemeindehaus

**Ernsgaden
Hauptstraße 6**

Eintritt frei

**Um Spenden für
den Hospizverein
wird gebeten**

Vernissage Fotoausstellung „VERGÄNGLICHKEIT“



Fotofreunde vhs Pfaffenhofen/Ilm

Der Arbeitskreis der Fotofreunde vhs Pfaffenhofen / Ilm wurde 1960 gegründet.

Die aktiven Mitglieder treffen sich jeden vierten Donnerstag im Monat zu den Clubabenden und beteiligen sich an DVF-Bezirks-, Landes- und Bundeswettbewerben, gelegentlich auch an internationalen Salons.

Die Fotofreunde vhs Pfaffenhofen / Ilm sind seit Jahren fest integriert im jährlich stattfindenden internationalen Städtewettbewerb, einem Themenwettbewerb zwischen 5 bayerischen und 5 österreichi-

schen Fotoclubs.

Ein eigenes Studio sowie ein Clubraum auf dem "Bunkergelände", im Heimgartenweg nahe dem Freibad stehen den Mitgliedern zur Verfügung.

Regelmäßig präsentieren sich die Fotofreunde in einer öffentlichen Clubausstellung im Haus der Begegnung in Pfaffenhofen.

Die 1. Vorsitzende der Fotofreunde ist Alexandra Gerrard.

Weitere Infos über die Clubmitglieder und deren Fotokunst finden Sie unter

www.fotofreunde-paf.de.



**Die Ausstellung ist geöffnet: 18.10.2014 17.00 bis 20.00 Uhr
19.10.2014 10.00 bis 17.00 Uhr**